

Granma a un paso de la Serie del Caribe de béisbol



La Habana, 21 ene (RHC) El equipo de Granma se impuso este sábado por tercera oportunidad consecutiva a su par de Ciego de Ávila, esta vez diez carreras por una, para situarse a solo un paso de su primera corona nacional, y de la 59 Serie del Caribe, a desarrollarse desde el primero de febrero en Sinaloa, México.

Los llamados “Alazanes”, debutantes en series finales del béisbol cubano, decidieron tempranamente al fabricar racimo de cinco en la parte baja del primer capítulo, ante el abridor Dachel Duquesne, perdedor del juego, que no logró sacar ningún out, y el relevista Raidel Martínez, que soportó cuadrangular con bases llenas del inicialista Guillermo Avilés.

A la ofensiva, además de Avilés, que se fue de 4-2, con cuatro remolques, destacó el jardinero Roel Santos, de 5-3.

El tercer triunfo de Granma en la final se lo acreditó el lanzador derecho Lázaro Blanco, que arribó a su victoria número 17 en toda la temporada, 14 en la clasificación, y tres en los play off.

Blanco, bronce con el equipo Cuba en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, trabajo durante cinco entradas y un tercio en las que solo permitió una carrera, por jonrón del antesalista Raúl Gonzales en la quinta entrada.

Yasniel Gonzáles, en dos y dos tercios, y Juan Ramón Olivera, en una entrada terminaron la faena.

Este domingo desde las dos de la tarde se disputará el cuarto partido de la final, que pudiera ser el último, si los granmenses vuelven a imponerse

El ganador de la liga cubana de beisbol representará al país en la 59 edición de la Serie del Caribe, que será inaugurada el miércoles primero de febrero, con el enfrentamiento entre el monarca de Cuba, y el titular de la República Dominicana, que enfrenta a los Tigres del Licey con las Águilas Cibaeñas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/119147-granma-a-un-paso-de-la-serie-del-caribe-de-beisbol>



Radio Habana Cuba